

KULM HOTEL *****
ST. MORITZ







Das Kulm Hotel St. Moritz verfügt über 164 Zimmer und Suiten, sechs Restaurants und drei Bars, einen eigenen 9-Loch-Golfplatz sowie ein modernes Spa auf 2.000 m². Das luxuriöse Grandhotel blickt auf eine bewegte und geschichtsträchtige Vergangenheit zurück. 1864 wurde hier vom Hotelpionier und ehemaligen Besitzer Johannes Badrutt der Wintertourismus ins Leben gerufen. Bis heute erfährt das Kulm Hotel eine ständige Weiterentwicklung durch die charmanten Gastgeber Jenny und Heinz E. Hunkeler. 26 Zimmer und Suiten wurden 2015 von dem französischen Stararchitekten Pierre-Yves Rochon neugestaltet. Weitere 40 neu entworfene Zimmer nach seiner Handschrift stehen seit Dezember 2018 zur Verfügung. Highlight seit der Wintersaison 2016/17 ist der Kulm Country Club im historischen, neu gestalteten Eispavillon im Kulm Park mit Restaurant und Bar. Für Incentives, Meetings, Bankette, Hochzeiten und weitere Feierlichkeiten bis zu 500 Personen finden Gäste massgeschneiderte Angebote. Grosse Fensterfronten lassen helles Tageslicht herein und schenken einen ungehinderten Blick auf die herrliche Berglandschaft. Unser erfahrenes Events Team berät Sie gerne und individuell: von der Zimmerreservierung über Dekoration und die Blumenarrangements bis zum Aperitif und Dinner.

The Kulm Hotel St. Moritz has 164 rooms and suites, six restaurants and three bars, its own 9-hole golf course and a modern 2,000 sqm award-winning spa. The luxurious Grand Hotel looks back on a historic past. In 1864 hotel pioneer and owner Johannes Badrutt launched winter tourism by placing a bet. Until this day, the Kulm Hotel is undergoing constant development by the charming hosts Jenny and Heinz E. Hunkeler. 26 rooms and suites were redesigned in 2015 by the French star architect Pierre-Yves Rochon. Other 40 rooms have been renewed in 2018. Highlight since the winter season 2016/17 is the Kulm Country Club in the historic, newly designed ice pavilion at the Kulm Park with its restaurant and bar. For incentives, meetings, banquets, weddings and other celebrations up to 500 people, guests will find tailor-made offers. Large window fronts let in bright daylight and give an unobstructed view of the magnificent mountain landscape. Our experienced events team will be pleased to create personalized packages: from room reservation, decoration and flower arrangements to culinary highlights.



KULM HOTEL

164 
9 
7 

	m ²						
01 Festsaal	360	220	150	300	26	-	-
02 Carigiet	100	60	50	-	14	-	-
03 Bridge Room	105	50	40	-	24	-	-
04 Corviglia	550	500	420	360	16	-	-
05 Medici	117	60	40	-	12	-	-
06 Rosatsch I	57	40	20	-	12	-	-
07 Rosatsch II	58	40	20	-	-	-	-
08 Rosatsch III	114	100	60	-	-	-	-
09 Badrutt's Stüva	25	-	-	10	-	-	-

KULM HOTEL *****
ST. MORITZ

